

Bürgermeisterbrief



Gemeinde Rohrberg

Ausgabe 1/2018

Inhalt:

- Nachruf Alt.-Bgm. Klocker Josef
- Landtagswahl 2018 - Information
- Kindergartenpost
- Hinweis Problemstoffsammlung
- Blutspendeaktion Rotes Kreuz
- Veranstaltungshinweise
- Beilage Erwachsenenschule Zell am Ziller

Herausgeber

Gemeinde Rohrberg
6280 Rohrberg 22
05282/7122

Nachruf Alt.-Bgm. Klocker Josef



Mit Bedauern mussten wir erfahren, dass Alt.-Bgm. Klocker Josef am Sonntag, den 04.02.2017 seinen langen und beschwerlichen Kampf gegen seine tückische Krankheit verloren hat.

Josef Klocker entstammt aus einer Familie mit sieben Kindern vom Rohrberg. Als zweitältester Sohn der Familie Klocker besuchte er die 8-jährige Schule in Gerlosberg und arbeitete anschließend am elterlichen Hof. 1977 übernahm er den Hof seines Vaters und bewirtschaftete ihn mit voller Hingabe bis ihn schließlich seine Krankheit daran hinderte. Josef Klocker heiratete im Jahr 1985 seine Frau Renate, aus dieser Ehe entstammen 3 Kinder: Franz, Regina und Christian.

Unserem Seppal war die Gemeinde und das Gemeindegeschehen stets ein großes Anliegen, er war Mitglied des Gemeinderates von 1962 bis 1979, anschließend führte er von 1979 bis 1983 die Gemeinde als Bürgermeister. Auch nach seiner Amtszeit als Bürgermeister verblieb Josef Klocker noch von 1983 bis 1992 dem Gemeindegeschehen als GR-Mitglied erhalten.

Die Gemeinde Rohrberg dankt Josef Klocker von Herzen für seine verdienstvolle Arbeit die die Gemeinde Rohrberg erfahren durfte, sein Schaffen bleibt stets in bester Erinnerung!

Landtagswahl 2018 - Information

Wahlservice zur Landtagswahl 2018

Am Sonntag, den **25. Februar 2018 von 07.00 -12.30 Uhr** wird gewählt. Die „Amtliche Wahlinformation“ erleichtert den gesamten Ablauf – für Sie und für die Gemeinde.

Wir möchten seitens der Gemeinde unsere Bürgerinnen und Bürger bei der bevorstehenden Landtagswahl optimal unterstützen. Deshalb habt ihr Anfang Februar eine „Wahlinformation – Landtagswahl 2018“ zugestellt bekommen. Achtet bitte daher besonders auf unsere Mitteilung. Diese ist nämlich mit eurem Namen personalisiert und beinhaltet Informationen für die Beantragung einer Wahlkarte im Internet, einen schriftlichen Wahlkartenantrag mit Rücksendekuvert, sowie für die schnellere Abwicklung im Wahllokal einen Abschnitt, der in das Wahllokal mitzubringen ist. Doch was ist mit all dem zu tun?

Zur Wahl am 25. Februar 2018 im Wahllokal bringt bitte den personalisierten bzw. gekennzeichneten Abschnitt und einen amtlichen Lichtbildausweis mit. Damit wird die Wahlabwicklung wesentlich erleichtert.

Wer am Wahltag nicht im Wahllokal wählen kann, der beantragt am besten eine Wahlkarte für die Briefwahl. Nutzt dafür bitte das Service in unserer „Wahlinformation“, weil dieses personalisiert ist. Dafür habt ihr nun drei Möglichkeiten: Persönlich in der Gemeinde (die Identität ist durch einen amtlichen Lichtbildausweis nachzuweisen), schriftlich mit der beiliegenden personalisierten Anforderungskarte mit Rücksendekuvert oder elektronisch im Internet. (Dem jeweiligen Antrag ist ein abgelichteter amtlicher Lichtbildausweis anzufügen bzw. beizulegen)

Über www.wahlkartenantrag.at könnt ihr rund um die Uhr die Wahlkarte beantragen.

UNSERE TIPPS: Beantragt eure Wahlkarte möglichst frühzeitig! Wahlkarten können nicht per Telefon beantragt werden! Der letztmögliche Zeitpunkt für schriftliche und Online Anträge ist der 21. Februar 2018, für persönlich in Ihrer Gemeinde eingebrachte Anträge der 23. Februar 2018. Ebenfalls bis zum zuletzt genannten Zeitpunkt kann ein schriftlicher Antrag gestellt werden, wenn eine persönliche Übergabe der Wahlkarte an eine vom Antragsteller bevollmächtigte Person möglich ist.

Der letztmögliche Zeitpunkt für das rechtzeitige Einlangen von Wahlkarten (Briefwahl) über den Postweg bei der Gemeinde ist der 23. Februar 2018. Die Wahlkarte kann am Wahltag auch während der Wahlzeit im Wahllokal jener Wahlbehörde abgegeben werden, in deren Wählerverzeichnis Sie eingetragen sind. Weitere Informationen findet ihr auf eurer persönlichen Wahlkarte!

Ein Amtlicher Lichtbildausweis ist: Reisepass, Personalausweis, Führerschein und dergleichen!

Kindergartenpost

Dieser Winter bescherte den Kindergartenkindern schon viele Frischlufttage mit Spiel, Spaß und Bewegung im Schnee. Der Schikurs vor Weihnachten fand ebenfalls bei optimalen Bedingungen statt. Das Schirennen am letzten Tag war ein schöner Abschluss, bei dem alle Kinder ihre sichtlichen Fortschritte präsentieren und bei der anschließenden Preisverteilung gemeinsam mit den Schilhrern auch feiern konnten.



Aber auch im Kindergarten gab es genug zu tun. Nach unserem Schwerpunkt „Klimazwerg erforschen Energiequellen“ beschäftigten wir uns besonders mit elektrischer Energie, wie sie zu uns ins Haus kommt und wofür wir sie benötigen. Durch Spiele, Geschichten und Experimente wurden die Herkunft und der bewusste, sparsame Umgang mit Energie spielerisch erarbeitet. Hubert ermöglichte uns dem Thema entsprechend eine Besichtigung der Hackschnitzelheizung in unserem Keller. Die Kinder staunten sehr über die vielen Knöpfe und Schalter im Technikraum, sowie über das große Feuer, das die ganze Mühlbachsiedlung mit Wärme versorgt.

Im heuer sehr kurzen Fasching machten wir den Tag zur Nacht und kamen am letzten Tag vor den Semesterferien im Lieblingspyjama in den Kindergarten. Durch Verzicht auf Strom wurde unsere Pyjamaparty besonders abenteuerlich. Spiele im Dunkeln, verstecken in Polsterbergen und natürlich eine Polsterschlacht stand auf dem Programm.

Als Höhepunkt wurde noch ein Schattentheater aufgeführt. Die Pyjamaparty war ein gelungener Abschluss für eine spannende Zeit.

Hinweis Problemstoffsammlung 2018

Die Problemstoffsammlungen 2018 für private Haushalte finden in einer Sammlung am Recyclinghof, am **Dienstag, den 15. Mai 2018 und Dienstag 9. Oktober 2018** statt.

Für die Gemeinden Rohrberg, Gerlosberg, Hainzenberg, Zell am Ziller und Zellberg ist die Sammlungszeit von **11.00 Uhr bis 14.30 Uhr** vorgesehen.

Problemstoffe werden bei diesen Sammlungen nur in Haushaltsmengen angenommen.

Problemstoffe aus Gewerbebetrieben werden nicht entsorgt.

Blutspendenaktion Rotes Kreuz

BLUT SPENDEN – LEBEN RETTEN unter diesem Motto findet am Montag, den **09.04.2018** in Zell am Ziller, im Gemeindesaal von 15.00-20.00 Uhr eine Blutspendeaktion des Österreichischen Roten Kreuzes statt. Jeder zwischen 18 und 70 Jahren ist aufgerufen an dieser Aktion teilzunehmen. Bei jedem Blutspender/in wird im Zuge der Aktion eine Blutdruckmessung, eine Körpertemperaturmessung, eine Hämoglobinbestimmung durchgeführt. Weitere Test sind 2 Leberfunktionsproben, Antikörpersuchtest, Lues-Serumprobe, HIV-Test(AIDS), Neopterinbestimmung, Cholesterinbestimmung und PSA-Prostata Vorsorgeuntersuchung.
Mit jeder Spende helfen wir mit, Menschenleben zu retten!

Veranstaltungshinweise

- 14.04.2018 Saison Abschluss Party in der „Krocha-Alm“, 16.00-20.00 Uhr, Livemusik
- 21.04.2018 Frühjahrskonzert der Bundesmusikkapelle Zell am Ziller, ab 20.00 Uhr
Neue Mittelschule Zell am Ziller

Beilage

Erwachsenenschule Zell am Ziller – Kursprogramm Frühjahr 2018

Liebe Gemeindebürger!

Dies sind wieder einige Informationen aus unserem Gemeindegeschehen. Ich bitte um Kenntnisnahme unseres Bürgermeisterbriefes und verbleibe bis zur nächsten Ausgabe.

Euer Bürgermeister

